



Vorwort

Zum Ende des Jahres 2017 übergibt mir Heiko Peters einen USB-Stick mit der digitalen Chronik der Abteilung Faustball. Diese hat seine Frau Anett von 2008 bis 2014 sehr schön geführt und gestaltet. Mit einer vermutlichen Beendigung der Mitgliedschaft von Heiko im Faustballteam ist damit natürlich auch die Weiterführung der Chronik beendet.

Im Auftrag des Vorstandes wurde mir die Weiterführung ab 2018 übertragen. Ich möchte dabei das Leben des Faustballteams kurz, prägnant, ungezwungen und aktuell abbilden.

Klaus Beger im Januar 2018

2018

Mitglieder der Abteilung Faustball am 01.01.2018 insgesamt 20

Beger, Klaus
Einbock, Eberhard
Ferenc, Laura
Forker, Ingolf (Kassenwart)
Köhler, Björn
Körner, Heinz
Marx, Wolfgang
Müller, Hubertus
Müller, Jens
Müller, Maurice

Peters, Daniel
Peters, Heiko
Peters, Martin
Peters, Steffen
Pietzsch, Anna-Marie
Rothe, Maik (Abteilungsleiter)
Schulz, Alexander
Störzel, Frank (stellv. Abteilungsleiter)
Sullivan, Amy
Witzschel, Holger



Volkssportturnier Faustball Bademeusel 03.03.2018 10 – 17 Uhr

Teilnehmer: Amy, Ingolf, Maik, Heinz, Holger und als special guest unser personal Cheerleader Odett.

Bei bestem Wetter zogen diese 5+1 Reckinnen aus Großenhain aus, um sich an der polnischen Grenze in Forst richtig vermöbeln zu lassen. Trotz unserer hohen Motivation konnten wir nur den letzten Platz souverän verteidigen. Aber wir hatten viel Spaß und treten wieder an, hoffe ich.

Die Bälle der Profis waren einfach zu schnell für uns müde Krieger. Zu unsrer Verteidigung kann aber gesagt werden, dass die ebenbürtigen Gegner Mädchen Bademeusel und Jugend Heidenau durch einen Profi verstärkt wurden, der immer eingriff, wenn wir unsere Verliererstraße verlassen wollten.

Holger Witzschel

Faustballfamilienturnier am 08.04.2018

10 Doppel- /Mix-Mannschaften kämpften um den begehrten Familienwanderpokal in der Großenhainer Walter-Kretschmar-Halle / interessant und lustig ist dabei immer die Zusammensetzung der Mannschaften aus Familienmitgliedern und Freunden / Wanderpokalempfänger 2018 Team Körner, Heinz und Holger – Herzlichen Glückwunsch! /Verpflegung und Teilnahme wieder ganz toll

Klaus Beger

Ablaufplan Familienturnier 2018						
Gruppe A		Platz	Pkt	Gruppe B		Platz
1	Beger, Klaus und Hendrik		0	1	Körner, Heinz und Holger	
2	Köhler, Björn und Heiko		0	2	Sullivan, Amy/ Köhler, Niels	
3	Rothe, Maik/ Smogalski, Odett		0	3	Witzschel, Holger/ Sullivan Katrin	
4	Müller, Jens und Maurice		0	4	Schulz, Alexander und Anett	
5	Störtzel, Frank		0	5	Ferenc, Laura/Sven Mögel	





Ablaufplan Familienturnier 2018

Gruppe A		Platz	Pkt		Gruppe B		Platz	Pkt
1	Beger, Klaus und Hendrik	4	4	0	62	1	8	0
2	Köhler, Björn und Heiko	3	4	0	64	2	3	0
3	Rothe, Maik/ Smogalski, Odett	2	4	0	65	3	5	0
4	Müller, Jens und Maurice	1	8	0		4	2	0
5	Störtzel, Frank/ Pivorius, Pierre	5	0	0		5	4	0

Gruppenspiele, 2 x 5 min, Zeit läuft durch

Ergebnis		Schiri	Pkt	Pkt	Ergebnis		Schiri	Pkt	Pkt		
			(0, 1, 2)					(0, 1, 2)			
A1-A5	19	12	2	2	0	B1-B5	25	18	2	2	0
A3-A4	12	20	1	0	2	B3-B4	12	18	1	0	2
A2-A5	22	10	4	2	0	B2-B5	14	11	4	2	0
A1-A3	13	18	5	0	2	B1-B3	12	7	5	2	0
A2-A4	12	18	3	0	2	B2-B4	8	18	3	0	2
A3-A5	22	9	2	2	0	B3-B5	13	10	2	0	2
A1-A4	11	15	5	0	2	B1-B4	19	9	5	2	0
A2-A3	15	13	1	2	0	B2-B3	15	11	1	2	0
A4-A5	20	10	3	2	0	B4-B5	18	12	3	2	0
A1-A2	19	10	4	2	0	B1-B2	11	8	4	2	0

Platzierungsspiele, 2 x 5 min, Zeit läuft durch

5.A-5.B	Störtzel	Witzschel	Spiel um Platz 9		5	23
4.A-4.B	Beger	Foell	Spiel um Platz 7		24	16
3.A-3.B	Köhler	Sullivan	Spiel um Platz 5		15	21
2.A-2.B	Rothe	Schulz	Spiel um Platz 3		8	9
1.A-1.B	Müller	Körner	Finale		9	11

- 1 Köhler
- 2 Müller
- 3 Schulz
- 4 Rothe
- 5 Sullivan
- 6 Köhler
- 7 Beger
- 8 Ferenc
- 9 Witzschel
- 10 Störtzel



Saisoneröffnung in Freienhufen am 22.04.2018

11 Mannschaften am Start / absolut tolles Wetter und wie immer Superverpflegung!
Fünf Sportfreunde von Motor Großenhain am Start (Holger, Maik, Maurice, Heinz und Jens)

Tabellenspiele sowie Spiele um die jeweiligen Plätze - danach noch gemütliches Zusammensein

Na dann auf ein Neues im Jahr 2019!

Jens Müller





Faustballturnier am 02.06.2018 in Görlitz

- 8 Uhr trafen wir uns in GRH beim Edeka Parkplatz
 - Amy, Maik, Jens und ich, Heinz, fuhren als Spieler mit
 - Odett und Chris begleiteten uns als moralische Unterstützung
 - Jens besaß die Aufgabe, unsere wackere Truppe zu fahren
 - diese erfüllte er auch mit Bravour (*Top Jens!*)
 - nach ca. 80 min kamen wir beim Turnierplatz in Görlitz an
 - wir begrüßten alle bereits Anwesenden und zogen uns im folgendem um
 - los gings mit der Erwärmung
 - schon gleich zu Beginn wirkte die gesellschaftliche Atmosphäre sehr entspannt und ungezwungen
 - schließlich stand 10 Uhr das erste Spiel an, welches das gegnerische Team nur sehr knapp gewann (2 Punkte Unterschied)
 - um alle Spiele vollzählig bestreiten zu können, suchten wir uns Unterstützung im Team Görlitz
 - Andrea aus Görlitz bot sich uns freundlicher Weise als Aushilfsspielerin an
 - mit ihr wehrten wir uns wacker gegen jedes Team
 - da nur vier Mannschaften teilnahmen, wurde beschlossen, dass zwei Durchläufe gespielt werden
 - im Prinzip spielte jedes Team zweimal gegen jedes Team
 - fast alle Spiele verloren wir mit nur 1 bis 4 Punkten Unterschied
 - die pralle Sonne machte allen Spielern schwer zu schaffen, aber wir hielten uns tapfer
 - alle Mannschaften hatten eindeutig sehr viel Spaß
 - in den Pausen war für Verpflegung ausreichend gesorgt
 - es gab Bier (*Was sonst?*)
 - ca. 16.30 Uhr endete das Turnier
 - ab nach Hause
1. Dresden 2. Groß Rohrheim 3. Görlitz 4. Großenhain

Heinz Körner

4. Großenhainer NIX – Turnier 09.06.2018

Faustballsportfreunde aus Bademeusel, Freienhufen, Görlitz und eine betagte „Motor Großenhain – Fünf“ spielten am 09.06.2018 um den NIX –Pokal im Großenhainer Stadtpark / Motor holte Platz vier – stark!!! / Vor allem glänzten wir aber wieder durch unsere tolle Organisation mit einem hervorragendem Catering-Team / Der Wermutstropfen an diesem Tag war die gänzlich fehlende Jugend aber dafür besonderen Dank an Petrus, welcher beste Platzbedingungen bescherte.

Klaus Beger









Frank Störzel feiert seinen 60. Geburtstag

15.09.2018 17:00 Uhr
Kegelbahn Rostiger Weg

Unser Präsent gebastelt
von Heinz:





Wolfgang Marx feiert seinen 85. Geburtstag

12.10.2018 Kupferberg-Gaststätte



Unser Präsent gebastelt von Frank:



3. Hallen Faustballturnier der SV Germania Freienhufen e.V.

Motor Großenhain

Belegt den

4. Platz

beim

3. Hallen

Faustballturnier

der

**SV Germania Freienhufen
e.V.**

Der Vorstand

20.10.2018

Teilnehmer Holger, Amy, Maik und Heinz zwei Freienhufener unterstützten das Großenhainer Team



19.11.2018 Vorstandswahl Abteilung Faustball

Anwesend 9 von 20 Mitgliedern

Stimmen: Maik Rothe	9
Ingolf Forker	9
Klaus Beger	4
Eberhard Einbock	3
Daniel Peters	2

Nach Konstituierung:	Maik	Vorsitzender
	Klaus	Stellvertreter
	Ingolf	Kassierer

Dank dem alten Vorstand und herzliche Glückwünsche dem neuen!

17.12.2018 Abschlusstraining 2018 mit Glühwein

Zehn Faustballfreunde verabschiedeten das Jahr 2018 zum montäglichen Hallentraining mit heißem Glühwein, kaltem Bier und einer Gurkenschmalzstulle.



Richtet das Frank nicht recht
lieb.....?!?!?!?





Ingolf holt´s letzte raus



*Wünschenswert wäre es, wenn im neuen Jahr ein bisschen
„junges frisches Blut“ sich unter uns Sportfreunde mischen würde
.....
..... wegen der Arterhaltung*

